



▲広域営農団地農道周辺の風車

深浦町では、民有林を維持・保全していくことが年々難しくなっているが、今年度から交付される森林環境譲与税の使途として、この状況を改善する対策に充当する必要があると思うが、どうか。

風力発電施設は、現在、5基課税しており、現在建設中の15基程度については、今後調査の上課税していく予定である。

なお、これらの税収については、1千万の償却資産にして年14万円程度の課税となる。

答：総合戦略課長
設置業者の話によれば、これから建設される大型風車の稼働は、平成34年の予定で、最大30基建設が見込まれる。事業の進捗は、国有林の利用許可等の許認可手続の段階で平成32年・33年の2カ年で風車の製作工事等を実施すると承知している。風車の取得価格は約300億円と聞いており、完成後は20年間で約26億円の収見込みです。

100億円と聞いてある
後は20年間で約26億
の税収を見込んで
いる。



▲深浦町美術館に展示されている作品

問 小野文委員 工藤委員 風しん抗体検査が必要な対象者数は把握しているかまた、必要に応じて、速やかに予防

は、絵画が329点、写真が274点で、所蔵庫は満杯の状態であり、できるだけ良好な保管環境を整えたい。

管する環境は十分に整えられているのか。また、常設展示の入替えの頻度を増やすことで来館者の増加に取り組むとともに、子どもたちの絵画コンクール作品展を岩崎、大戸瀬両地区でも開催してもらいたい。

定住促進住宅等の三種類の事業等の実施に向け、積極的な取組が望まれるといふ算が盛り込まれてあります。

【総括】
「強靭な故郷づくり」「地方創生」「平成、その先の時代の新たな国創り」等の実現に向けた国の施策、「アグリ」「ツーリズム」「ライフ」「グリーン」の各分野の強化により「選ばれる青森県」を目指すという県の方針等々を踏まえ、町予算には、一次産業の基盤整備、防災対策、子どものための教育・保育給付費などの子育て支援策に加え、住宅リフォーム推進事業、町道十二湖公園線道路改良事業、

第98回定例会 予算に関する特別委員会

31年度一般会計予算を委員が問う 30年度補正予算

委員長報告



予算に関する特別委員会
委員長 石沢 委幸

-

【總括】

委員会質疑応答

若者定住促進住宅の入居条件と家賃は、移住者にとつて魅力的である。もっと積極的に町外にPRし、移住促進につなげてもらいたい。

接種を受けるように促す必要があると思うが、どのような方法を考えているか。

答・ケアセンター事務長
39歳から56歳の男性を対象とした風しん抗体検査及び予防接種は、今年度から3か年事業で実施するもので、対象者は昨年12月25日時点で785人、広報紙等を活用して周知を図りたい。

ている要因は何か。また、風力発電施設の建設に伴う償却資産の今後の課税の見込みは、
答：税務課長

本予算に関する特別委員会においては、活発な議論が交わされ様々な意見や要望が多く出されました。

審査を付託された事件は、慎重審議を経て、全て可決・同意されたところであります。

代も恩恵を受けられるようにする」と。
5 医療体制の確立に欠かせない医師確保に万全を期すること。
6 町立中学校の在り方について有識者会議等を早期に立ち上げ、保護者アンケートの結果を考慮して行うこと、「平成」に続く次の時代の町勢発展に不可欠であると考えるところです。